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●本日の司会        （荒川 義昭 SAA） 
 

 
 

●開会点鐘         （田畑 勝久会長） 
 
 

●会務報告         （田畑 勝久会長） 
 

 皆様にご報告がございます。当クラブ 2012-13 年度会

長を務められた柴田康好様がご逝去されました。柴田副

幹事のお父様です。 

ご冥福をお祈りして、黙祷を捧げます。 

 

 
 
 

●ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱 
 
 

●幹事報告         （岡野 和弘幹事） 
 

9 月 6 日（金）18 時半より国際奉仕委員会炉辺会議が

「鮨肴なりたや」にて開催されました。モンゴルへの子ど

も用車いす贈呈に向けたスケジュール等の報告がありま

した。 

 

8 月 21 日（水）例会にてご案内しました 10 月 20 日

（日）に開催されます「世界ポリオデー2024」につき、当

日スケジュールの案内が届きました。参加される会員は

事務局まで申し付け下さい。但し「END POLIO NOW」の

T シャツの申込期限が 9 月 13 日（金）となっております

ので、購入される会員は急ぎ事務局まで申し付け下さい。 

東京福生ロータリークラブより創立 55周年記念誌が届

いております。ご覧になりたい方は、事務局にて保管して

おりますので、お声がけください。 

 

地区から各クラブに「クラブ行動計画推進リーダー」を

選出するよう指示があり、当クラブは田畑会長と協議の

上、重森会員にお願いして地区に報告いたしました。 

「クラブ行動計画推進リーダー」とは、クラブの会員が行

動計画を理解し、戦略計画や 3-Year Goals（3 か年のクラ

ブの目標設定）を進めていくことができるよう、その推進

役を務めるもので、通常ロータリーの役職は単年度です

が「クラブ行動計画推進リーダー」は 3 年任期とされて

います。コロナ禍での世界的な会員数の減少を背景とす

る RI からの推奨で、各クラブが長期的な戦略計画を策定

することで持続可能な増強体制を構築して欲しいという

趣旨と理解しています。重森会員には明日 9月 12日（木）

に地区のオリエンテーションに参加していただき，「クラ

ブ行動計画推進リーダー」の役割などの説明を受けてい

ただくこととなっております。 

 
 
 

●2023-2024 年度クラブ決算報告 及び 

創立 35 周年記念事業決算報告（髙田 啓太会計） 
 
 
 
 
 
 

※資料に沿って、決算報告の詳細

な説明をして頂きました。 

 
 
 
 

●会計監査報告     （中野 勝夫会計監査） 
 

8 月 9 日（金）に事務局におき

まして、岡野景子前会長、指田前

幹事、髙田会計、そして私とで会

計監査を行いました。領収書、通

帳、残高証明書等を精査いたしま

して、今の会計報告のとおりであ

るということを確認いたしまし

た。以上、監査報告でございます。 
  

2024 年（令和 6年）9月 11 日（水） 

第 1641回例会報告 



●ご報告「例会場について」  （岡野 和弘幹事） 
 

皆様、再びこんばんは。少しお

時間を頂きまして、この昭和館が

来年 1月いっぱいで閉鎖すること

に伴い、2 月以降の例会場につい

てご説明、ご報告をいたします。 

昨年度から、閉鎖することは分か

っておりましたので、その後の例

会場を決めるために田畑会長が

動き出し、星野初代会長にもご協力いただきながら、理事

会で協議を進めてまいりました。その結果、最終的に西武

信用金庫昭島支店を例会場とすることが決定しましたこ

とをご報告いたします。私自身、セキュリティの関係で夜

の例会が実施できるか心配しておりましたが、竹内会員

のご尽力もあり、無事に夜の例会を維持できることにな

りました。しかも、利用料が特別に無料ということで、大

変ありがたい話です。 

今週、西武信用金庫の下見に行ってまいりました。例会

場となるのは 2階のスペースで、広さは約 53坪あります。

AV 機器などの設備も充実しており、セミナー会場として

も利用されているとのことでした。会員の入退室に備え、

セキュリティ設備が裏口に設置される予定です。 

今後、昭和館にある演台や備品、そして国旗やロータリー

クラブの旗、クラブテーマの移転準備が必要となります。

特に、旗の吊り下げ方に関しては、工事が必要になるかも

しれません。また、例会でのお食事の手配についても検討

が必要です。 

さらに、竹内会員からセキュリティ機器の説明を受け

たのですが、一度では覚えきれない内容でしたので、会員

の皆様も竹内会員からのレクチャーを受けることが必要

かと思います。今後も、準備すべき事項が多くありますの

で、引き続き詳細を詰めていきたいと考えています。 

利用に関していくつか制限があり、原則として禁煙・禁

酒、ゴミの持ち帰りが求められます。また、支店の駐車場

は空いていれば利用できますが、空いていない場合は近

くのコインパーキングをご利用いただく形になります。

この利用条件についても、竹内会員からの説明を受ける

機会を設けたほうが良いかと思います。 

以上、簡単ではございますが、私からのご報告と説明と

させていただきます。ありがとうございました。 

 
 

●ニコニコ BOX     （鈴木 洽六親睦委員） 
 

◎田畑会長 

皆様、残暑御見舞、申し上げます。 
 

・岡野幹事 

髙田会計、本日は会計報告ありが

とうございました。皆様、例会場

移転に向けた準備のご協力よろ

しくお願いいたします。 

 
 

9 月結婚記念 

荒川会員・岡野景子会員・田畑会員・水田会員 

●出席報告       （菅野 晋央出席委員） 
 

 
 

会員数 54 名 

 

出席義務会員 53 名 

 

本日の出席 31 名 

 
 
 

●委員会報告   （志賀 義任国際奉仕委員長） 
 

9 月 15 日（日）10 時から、福

生の石川酒造にて子ども用車椅

子の整備を行います。皆様にはす

でにご案内が届いているかと思

いますが、当日に「やっぱり行っ

てみようかな」と思われた方は、

ぜひ私に一報いただければ参加

可能ですので、どうぞお気軽にご

連絡ください。皆様のご参加をお待ちしております。 

また、10 月にも同様の整備を行うかもしれませんが、

親睦旅行があるため、まだ未定です。その際は改めてご案

内いたします。どうぞよろしくお願いいたします。 

 
 

●次週例会予定   （塚田 浩プログラム委員） 
 
 
 
 

9 月 18 日（水） 

「桂笹丸 落語会」 

落語家 桂笹丸様 

 
 

 
 

●閉会点鐘         （田畑 勝久会長）

 


